
 

 

COMUNE DI MOSCIANO S.ANGELO 
Provincia di Teramo 

Codice Fiscale n° 82000070670                                                Partita I.V.A. n° 00252130679 
  

VERBALE DI DELIBERAZIONE  DEL  CONSIGLIO COMUNALE 

N. 20 DEL 29/04/2025 
________________________________________________________________________________ 
 
OGGETTO: MOZIONE PRESENTATA DAL CONSIGLIERE LUCA LATTANZI -
MOSCIANO DOMANI- PER LA CONCESSIONE DI UN CONTRIBUTO STABILE 
ANNUALE A SOSTEGNO DELLA TRADIZIONALE PROCESSIONE DEL “VENERDI’ 
SANTO”. 
________________________________________________________________________________ 
 

       L’Anno duemilaventicinque il   giorno ventinove del   mese di Aprile alle ore 18:15, 
presso l'Aula Consiliare, a seguito di invito diramato dal Sindaco, si è riunito il Consiglio 
Comunale in sessione Ordinaria ed in seduta Pubblica di Prima convocazione. 

Presiede la seduta Galiffi Giuliano  - Sindaco. 

Dei Consiglieri comunali sono presenti n° 12 ed assenti, sebbene invitati, n° 1 come dal seguente 

prospetto: 

 

N. ORD. COGNOME E NOME P. A. N. ORD. COGNOME E NOME P. A. 

1 GALIFFI GIULIANO X  8 PASSAMONTI ANTONIO X  

2 ROSSI MIRKO X  9 AZZARO JESSICA X  

3 CORDONE DONATELLA X  10 BALDINI NADIA X  

4 ANDRENACCI KATIA X  11 DEL GAONE ANGELA X  

5 RAPINI ROSANNA X  12 CIANELLA MARIA CRISTINA  X 

6 NOBILE ERNESTO X  13 LATTANZI LUCA X  

7 D'ANTONIO LEONARDO X      

 

Partecipa il Segretario Generale Dr.ssa Raffaella D'Egidio, incaricato della redazione del 

verbale. 

Il Presidente, constatato il numero legale degli intervenuti, dichiara aperta la seduta ed invita i 

presenti alla trattazione dell’argomento indicato in oggetto. 
 



Con nota per venuta in data 12/03/2025 ed acquisita al prot. gen. n.5764, a firma del Consigliere 
comunale Luca Lattanzi del gruppo “ Mosciano Domani”, è stato presentato il testo della seguente  
 

MOZIONE 
 
 
    
Oggetto: Richiesta di inserimento di mozione ai sensi e per gli effetti dell’art.17 dello Statuto 
Comunale, nonché ai sensi e per gli effetti dell’art.51 del vigente Regolamento per le adunanze e per 
il funzionamento del Consiglio Comunale. 
 
 Il sottoscritto consigliere comunale, rappresentante della lista Mosciano Domani 
 

P R E M E S S O 
 

 - che nel territorio comunale ci sono diverse manifestazioni di interesse storico–culturale; 
- che, ferma restando l’eguale importanza di tutte le manifestazioni, alcune spiccano per storicità, 
nonché per interesse linguistico, antropologico ed etnografico, poiché peculiari della tradizione orale 
del territorio moscianese; 
- che tra esse la processione del Venerdì Santo coinvolge da sempre la popolazione locale non solo 
per gli ovvi motivi di spiritualità, ma anche per quanto essa rappresenta in termini di tradizione del 
nostro territorio (si pensi, ad esempio, alla storicità di alcuni costumi, dei canti e degli aspetti 
linguistici ed antropologici ad essi legati); 
 

SI RICHIEDE 
 

1) di inserire la mozione di cui in oggetto nella prossima seduta consiliare; 
2) che il Sindaco e la Giunta Comunale, si impegnino affinché la sopra richiamata manifestazione sia 
insignita di un particolare patrocinio che ne garantisca la stabilità nella realizzazione attraverso la 
concessione di un contributo fisso da elargire alla parrocchia San Michele Arcangelo (non inferiore a 
1.500 euro) per ogni anno da inserirsi nel bilancio comunale come voce di spesa (da rendicontarsi 
nelle more del vigente regolamento comunale), al fine di preservare nel tempo la suddetta 
manifestazione. 
3) che la concessione di detto contributo abbia inizio a partire da questa annualità. 
 
Mosciano S.A., lì 11/03/2025 

Luca Lattanzi 
Capogruppo della Lista “Mosciano Domani” 

 

 

 



 

IL CONSIGLIO COMUNALE 

Vista la proposta di mozione che precede; 

Dato atto che sulla stessa non sono stati acquisiti i pareri ex art. 49 del Tuel, in quanto atto di natura 

politica; 

Udito l’intervento del Consigliere Lattanzi, il quale illustra il contenuto della mozione (cfr All. A); 

Udita la replica dell’Assessore Cordone, la quale propone alcune modifiche al testo della proposta di 
mozione; 

Rientra in aula la Consigliera Cianella (p.13); 

Dato atto che durante la discussione intervengono Sindaco, Lattanzi, Cordone, Cianella, come 
riportato nell’allegato A); 

Dato atto che l’Assessore Cordone, produce al banco di presidenza, il testo da votare con le 
modifiche concordate con il proponente; 

Ritenuto di dover provvedere all’approvazione della cennata proposta di mozione, come modificata 
e di seguito riportata: 

; 
 

Richiesta di inserimento di mozione ai sensi e per gli effetti dell’art.17 dello Statuto 
Comunale, nonché ai sensi e per gli effetti dell’art.51 del vigente Regolamento per le adunanze e 
per il funzionamento del Consiglio Comunale. 
 
Il sottoscritto consigliere comunale, rappresentante della lista Mosciano Domani 

P R E M E S S O 

- che nel territorio comunale ci sono diverse manifestazioni di interesse storico–culturale; 
- che, ferma restando l’eguale importanza di tutte le manifestazioni, alcune spiccano per 
storicità, nonché per interesse linguistico, antropologico ed etnografico, poiché peculiari 
della tradizione orale del territorio moscianese; 
- che tra esse la processione del Venerdì Santo coinvolge da sempre la popolazione locale 
non solo per gli ovvi motivi di spiritualità, ma anche per quanto essa rappresenta in 
termini di tradizione del nostro territorio (si pensi, ad esempio, alla storicità di alcuni 
costumi, dei canti e degli aspetti linguistici ed antropologici ad essi legati); 
- negli ultimi anni il Comune di Mosciano Sant’Angelo ha sempre sostenuto con 
patrocinio oneroso l’iniziativa suddetta assegnando un contributo economico alla 
Parrocchia San Michele Arcangelo; 

CONSIDERATO che il parroco si è fatto promotore della fondazione di un’associazione 
culturale denominata “Associazione Madonna dell’Addolorata” avente come finalità 
statutaria la collaborazione con la Parrocchia per la realizzazione della Processione del 
Venerdì Santo e della Processione di Pasqua; 

SI RICHIEDE
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1) di inserire la mozione di cui in oggetto nella prossima seduta consiliare; 
2) Che il Sindaco e l’Amministrazione Comunale, riconoscendo l’alta valenza socioculturale 

delle tradizionali processioni del Venerdì Santo e della Domenica di Pasqua, si 
impegnino ad assegnare con continuità un contributo economico adeguato non inferiore 
a quello del 2025 alla Parrocchia San Michele Arcangelo ovvero, sulla base della 
richiesta della Parrocchia, per lo svolgimento delle stesse. 
 

 
Posta a votazione dal Sindaco la mozione come sopra modificata, si ottiene: 
 
Presenti: 13 
Votanti: 13 
 
Con voti favorevoli unanimi, espressi per alzata di mano; 
 

DELIBERA 
 
di approvare, come in effetti approva, la proposta di mozione che precede, come sopra modificata. 
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 Il presente verbale, salva l’ulteriore lettura e sua definitiva approvazione nella prossima seduta, 
viene sottoscritto come segue: 
 

Il Sindaco Il Segretario Generale 
Galiffi Giuliano Dr.ssa Raffaella D'Egidio 

 
(Atto Sottoscritto Digitalmente) 

 

 



 

 

 

COMUNE DI MOSCIANO S.ANGELO 
Provincia di Teramo 

Codice Fiscale n° 82000070670                                                Partita I.V.A. n° 00252130679 
 

VERBALE DI DELIBERAZIONE  DEL CONSIGLIO COMUNALE  

N. 20 DEL 29/04/2025 
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OGGETTO: MOZIONE PRESENTATA DAL CONSIGLIERE LUCA LATTANZI -
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ATTESTATO DI PUBBLICAZIONE 

 
 
Il sottoscritto, visti  gli atti d’ufficio, 
 

A T T E S T A 

che la presente deliberazione: 
 
 

o Viene pubblicata all’albo pretorio comunale, come previsto dall’art. 124, comma 1, D.Lgs. 
n.267 / 2000, per quindici giorni consecutivi a partire dal 05/06/2025.  

 
 
Dalla Residenza Comunale, lì 05/06/2025 

L'istruttore 
 Amatucci Valeria 

(Atto Sottoscritto Digitalmente) 

 
 



 
Dibattito sul punto 7. MOZIONE PRESENTATA DAL CONSIGLIERE LUCA LATTANZI -
MOSCIANO DOMANI- PER LA CONCESSIONE DI UN CONTRIBUTO STABILE 
ANNUALE A SOSTEGNO DELLA TRADIZIONALE PROCESSIONE DEL “VENERDI’ 
SANTO”.. 
 
Interviene Sindaco/Presidente Giuliano GALIFFI: 
Punto numero 7. Mozione presentata dal consigliere Luca Lattanzi per la concessione di un contributo 
stabile annuale a sostegno della tradizionale processione del venerdì santo. 
 
Prende la parola Consigliere Luca LATTANZI: 
Buonasera a tutti dunque. 
La mozione è intesa a garantire, questo è anche una cosa di cui si è discusso tempo fa, poi non ci sono 
state, non c'è stato tempo, mettiamola così, di portarla a compimento quindi viene riproposta, è quella 
di garantire una sorta di, uso un termine improprio ma insomma per far capire un po' la cosa, una 
sorta di patrocinio a una delle manifestazioni più antiche di questo territorio comunale, giacché la 
confraternita dell' Addolorata, che organizza tale manifestazione, attesta i propri natali a prima del 
1749 e la relativa processione della confraternita organizzata è almeno vecchia di due secoli 
abbondanti. 
Motivazioni, come espresso molto rapidamente nella mozione, sono ravvisabili nella storicità dei 
canti, nella storicità dei costumi che poi ovviamente nel tempo sono stati sostituiti e rifatti, nella 
storicità delle statue che lì vengono esposte, portate in processione. 
È un voler dare alla parrocchia, perché nel frattempo la confraternita, nel frattempo, ai primi anni 
venti dell'Ottocento la confraternita è stata resa laicale da Ferdinando di Borbone e poi 
successivamente non è più assurta a grado religioso, pur avendo continuato a organizzare la 
processione. Si vuole, adesso che è tornata insomma, in mano alla parrocchia, si vorrebbe fare in 
modo che il Comune potesse,  a mo' di contributo fisso, per un qualcosa che va oltre la religione, ma 
che è anche, perché questa è un' assise civica e laica, quindi ma che è a garanzia di una tradizione 
culturale e di costume di questo territorio, far sì che si possa avere da parte di chi organizza, un introito 
fisso, tale per cui si possa mettere mano ad esempio al rinnovamento dei costumi, a delle spese fisse 
che vengono affrontate ogni anno per poter organizzare la processione. 
Mi pare di aver letto in Albo pretorio, che anche quest'anno il Comune ha patrocinato la 
manifestazione con un contributo, non ricordo assolutamente, un migliaio di euro circa credo. 
Ovviamente il contributo che si chiede, passerebbe poi sotto tutti quelli che sono i vincoli di 
regolamento di cui questo Comune è dotato, ovvero la rendicontazione, aver speso almeno il doppio 
di quello che è la cifra che si viene a erogare da parte dell'Ente, proprio perché ci sia trasparenza e 
correttezza nei confronti di qualsiasi altra associazione, di qualsiasi altra richiedente 
patrocinio.  Tuttavia la storicità e la particolarità della cosa ritengo, credo, possano autorizzare questa 
assise a dire sì a questa proposta.Grazie. 
 
Interviene quindi Assessore Donatella CORDONE: 
 
Buonasera, allora concordo con il consigliere Lattanzi sulla storicità, e non solo sulla storicità, ma 
anche sulla capacità che la processione del venerdì santo ha di attrarre e di coinvolgere la cittadinanza 
moscianese. Colgo anche l'occasione per rendere omaggio alla memoria di Nicoletta Pompizi che 
tanto ha lavorato e ha fatto in modo che la processione di anno in anno crescesse. Voglio anche 
complimentarmi con la nuova associazione della lo stesso zelo, lo stesso entusiasmo, questa 
processione e mi auguro che continui a crescere. Per quanto riguarda il patrocinio del Comune noi 
quest'anno, come negli anni precedenti, abbiamo sempre dato il patrocinio oneroso alla parrocchia e 
alla confraternita, per permettere il migliore svolgimento possibile di questa processione e sono certa 
che continueremo a farlo. 



Quest'anno inizialmente la richiesta di un contributo è stata  fatta dalla parrocchia e successivamente 
dalla nuova associazione, che è nata proprio al fine di portare avanti la processione del venerdì santo 
e anche quella  di Pasqua. 
Quindi io ritengo che la mozione vada sì votata, ma con degli emendamenti che adesso vi illustro. 
Allora, io chiedo che nella premessa venga inserita, negli ultimi anni, il comune di Mosciano 
Sant'Angelo, sempre sostenuto con patrocinio oneroso l'iniziativa suddetta, assegnando un contributo 
economico alla parrocchia San Michele Arcangelo. 
Considerato che il parroco si è fatto promotore della fondazione di un'associazione culturale 
denominata Associazione Madonna dell' Addolorata, avente come finalità statutaria la collaborazione 
con la Parrocchia per la realizzazione della processione del Venerdì Santo e della processione di 
Pasqua, si richiede:  lasciare il punto 1, omettere il punto 2 che verrà sostituito dalla frase "che il 
sindaco e l'amministrazione comunale, riconoscendo l'alta valenza socioculturale delle  tradizionali 
processione del Venerdì santo e della domenica di Pasqua, si impegnino ad assegnare con continuità, 
un contributo economico adeguato non inferiore a quello del 2024, alla parrocchia San Michele 
Arcangelo, ovvero sulla base della richiesta del parroco,  all'associazione Madonna dell' Addolorata. 
Il punto tre viene depennato anche perché richiede insomma, la concessione di questo contributo a 
partire da questa annualità, ma noi già l'abbiamo concesso. 
Questo ci consentirà di continuare a collaborare con la parrocchia e a sostenere l'associazione per lo 
svolgimento di questa splendida e importantissima processione, ma anche insomma di verificare 
insomma che le disponibilità dell'Ente siano sufficienti a coprire tutte le richieste. Quindi io chiedo 
che venga votato con questo emendamento. 
 
Interviene quindi Consigliere Luca LATTANZI: 
Allora, nulla questio sul fatto di cambiare l'oggetto della finalità del contributo, nel senso che io la 
mozione l'ho presentata il 12 marzo, l'Associazione è subentrata successivamente, ritengo forse possa 
essere più, visti i trascorsi, ma io mi complimento con tutti i membri dell'Associazione Madonna   
dell'Addolorata e tutti quelli che si occupano di organizzazioni di tali eventi. Diciamo che la 
parrocchia è un ente un pochino più stabile nel tempo, però insomma va bene. 
Nulla a questo, su chi andrà il contributo. Sul depennare il terzo punto, l'avevo fatta prima la richiesta, 
l'abbiamo portata un mese e mezzo dopo, quindi va bene. 
No, no, non è una cattiveria, è che era voluto proprio perché ancora non c'era la programmazione del 
tale processione e quindi avevo scritto così. 
Io lascerei, mi permetto di sottolineare, di lasciare fisso la cifra, visto che l'amministrazione ha sempre 
largito i contributi, che l'amministrazione ha dato 1.000 euro quest'anno, scrivere non inferiore a 
quello del 2024, che poi tra l'altro quanto era quello del 2024? 1.000 euro sempre. secondo me era 
meno, nel senso, siamo d'accordo tutti e due sulla valenza della manifestazione, sulla storicità, su 
quanto è bello, su quanto andrebbe sostenuto e poi diciamo, rispetto alla proposta iniziale di 1.500 gli 
diamo non meno di 700, se la vogliamo sostenere scriviamoci, qui c'è scritto 24, qui c'è scritto 2024. 
Poi insomma non è che ci stiamo a fare cento euro di più cento euro di meno, sono qui per far sì,  mi 
collego a quanto diceva la collega prima, non voglio il berretto da capo-stazione, voglio che si porti 
a termine questa cosa. Ero stato promotore al tempo, e il Sindaco lo ricorderà, di un lavorìo  anche 
con la confraternita dell'Addolorata e con la parrocchia, per far sì che si potesse quasi 
istituzionalizzare la manifestazione. Non andò in porto la cosa, anche per anche per il covid, così ci 
leghiamo a quello di prima, oggi la riporto, per me va bene l'unica cosa preciserei meglio il contributo, 
mettendolo non inferiore a meno a mille se proprio vogliamo contrattare perché le 700 mi sembrano 
un po' basse. 
 
A questo punto, interviene Assessore Donatella CORDONE: 
Possiamo cambiare il 25, effettivamente il 24 era inferiore, era di 700 euro, il 25 era di 1.000,00. 
Non è che uno non vuole dare 1.500, vuole dare 1.000. Personalmente io potrei dare anche 2.000 ma 
tu sai che ci sono dei vincoli. 



Tu sai che ci sono dei vincoli, c'è una rendicontazione quindi io metterei non inferiore a quello del 
duemilaventicinque che comunque è di mille euro. 
Poi niente ci vieta o vieterà a chi verrà dopo di dare di più.  Questo però permette di contribuire, 
quindi di sostenere l'associazione per lo svolgimento della processione, ma anche di valutare quali 
sono le risorse dell'ente perché comunque sempre con quello dobbiamo fare conto. Quindi io metterei 
duemilaventicinque che quindi chiedo che venga corretto a duemilaventicinque,(voci f.m.) vabbè ma 
quello è il regolamento che lo prevede. 
Quello è il regolamento che lo prevede. 
 
Sul punto, prende la parola Consigliere Luca LATTANZI che dichiara: 
Scusate, mi riprendo la parola così , prima mi sono dilungato forse un po', non sono stato chiaro. 
Nel punto, con il tributo adeguato, non inferiore a quello del 2025, siamo d'accordo che cambieremo 
la mozione qui, alla parrocchia San Michele Arcangelo, ovvero all'associazione Madonna                   
dell' Addolorata, io quest'ultimo passaggio lo scriverei diversamente, se siete d'accordo, al fine di 
destinarlo all'organizzazione della processione del venerdì santo e della Pasqua di Resurrezione. 
Perché se scriviamo così, domani l'associazione chiude, rimaniamo appesi. 
Siamo più chiari, lo so che stiamo dicendo la stessa cosa, però lo diamo alla parrocchia al fine di 
organizzare quel tipo di cosa. Poi se la parrocchia l'organizza con l'Associazione Madonna 
dell'Addolorata 
o con l'Associazione cattolica, l'importante è che lo rendiconti al comune. E' soltanto per fare 
maggiore chiarezza, che poi è il motivo per cui dicevo l'ente ecclesiale rimane, l'associazione domani 
cambia statuto e ci si conta.È solo per chiarezza, altrimenti credo che siamo d'accordo. 
 
Sul punto, prende la parola Sindaco/Presidente Giuliano GALIFFI che dichiara: 
Allora, è giusto dare all'istituto religioso perché è riconosciuto, è un soggetto giuridicamente, c'ha 
anche la partita IVA e il conto, altri non hanno questo, quindi non potrebbero essere liquidati a privati. 
Quindi la parrocchia va necessariamente indicata come soggetto. 
 
A questo punto, interviene Assessore Donatella CORDONE: 
allora possiamo aggiungere per lo svolgimento delle stesse. Che il sindaco e l'amministrazione 
comunale riconoscendo l'alta valenza socioculturale delle tradizionali per la gestione del venerdì 
santo e della domenica di pasqua si impegnano ad assegnare con continuità un contributo economico 
adeguato non inferiore a quello del duemilaventicinque, alla parrocchia San Michele Arcangelo 
ovvero sulla base della richiesta del parroco, all'associazione Madonna dell'Addolorata per lo 
svolgimento delle stesse.... mettiamo così 
 
Prende la parola Sindaco/Presidente Giuliano GALIFFI: 
 Votiamo la mozione come emendata e aggiustata. 
 
Sul punto, prende la parola Consigliera Maria Cristina CIANELLA che dichiara: 
Chiedo scusa, un attimo perché mi sono assentata e quindi magari faccio anche, diciamo, delle 
riflessioni su cui si è discusso e che non ho ascoltato. 
Però innanzitutto ci tengo a sottolineare che la processione del Verdi Santo, al di là dell'aspetto 
spirituale sul cui io non mi permetto ovviamente di entrare e non è mia competenza poterlo fare, 
rappresenta una delle tradizioni più belle della nostra realtà. 
E va dato un ringraziamento formale a chi l'ha portata avanti da sempre, quindi da partire da Graziella 
Massi, passando per Nicoletta Pompizi che ha tradotto e ha ricostruito anche testi delle canzoni che 
cantano gli Angioletti, insomma non ci dobbiamo dimenticare di chi comunque ha impegnato il suo 
tempo perché appunto le tradizioni continuassero ad essere vive. 



La domanda che volevo fare io è questa.  Allora, lo devo ovviamente la mozione e il fatto che questo 
Comune ufficialmente si impegni a sostanziare un aiuto reale che di anno in anno, su cui può far 
riferimento chi organizza la processione. 
Ma volevo fare che poi, insomma, in parte quello che stava dicendo il proponente. Cioè, il discrimine 
di quest'anno, è una domanda che faccio, è sulla base del fatto che è nata un'associazione nuova che 
quindi ha fatto domanda, si è rivolta a qualcuno perché possa contare stabilmente anche per rispetti 
migliorativi di partecipazione, per rendere meglio una serie di situazioni che magari non sappiamo, a 
qualcuno, oppure semplicemente è una iniziativa, ripeto, lodevole che il consigliere Lattanzi ha voluto 
portare all'attenzione del Consiglio Comunale sulla base di tutti i discorsi che sono stati fatti fino a 
questo momento?  Posto che adesso c'è l'Associazione Madonna dell’Addolorata che gestisce, ed è 
brutto il termine, che organizza la processione del venerdì santo...è l'associazione che ha voluto 
rivolgere una richiesta di aiuto, a quel consigliere, a questo, poco fa la differenza, perché ci sia una 
pietra miliare che dice noi comunque sappiamo che ogni anno possiamo far riferimento a questo 
budget o comunque ci si limita al fatto che la sensibilità del proponente dice guardate alla luce di tutti 
i trascorsi di quello che comunque tutti quanti abbiamo detto, reputo che ci sia stabilmente questo 
contributo come sua attività spontanea. Penso che sia importante capire da dove venga la necessità 
della richiesta. No cioè se, no, se su sollecitazione della dell'associazione ovvero se spontaneamente 
del proponente non è esattamente la stessa cosa 
 
A questo punto, interviene Consigliere Luca LATTANZI: 
 
Probabilmente, anzi sicuramente non eri qui seduta quindi non hai ti sei persa un pezzo del del 
dibattito. Ho esordito dicendo che questa era una proposta che ho portato avanti da Assessore già a 
suo tempo, che non è maturata per vari motivi, che non sta qui ora a dire, tra i quali la pandemia che 
insomma ha distolto tante tante tante risorse dell'amministrazione su altro, e che tra l'altro chiusura e 
quindi è un'iniziativa mia come consigliere comunale. A maggior suggello di ciò la mozione è, 
abbiamo detto, la mia richiesta del 12-3, il protocollato del 12-3, l'associazione è nata il mercoledì di 
Pasqua, il martedì di Pasqua, adesso non lo so, ma insomma una settimana prima, due settimane 
prima. Tant'è che nella mia richiesta io parlo di destinarlo alla parrocchia, non c'è niente di strano o 
di velato, era voler particolarmente attenzionare una manifestazione importante in questo territorio. 
Grazie. 
 
A questo punto, interviene Assessore Donatella CORDONE: 
allora abbiamo messo venticinque e abbiamo, aggiunto per lo svolgimento delle stesse,… non 
abbiamo tolto il riferimento all'associazione ma c'è anche il riferimento alla parrocchia, quindi noi 
parliamo di parrocchia e di associazione ma …(voci f.m.) 
 
Sul punto, prende la parola Sindaco/Presidente Giuliano GALIFFI che dichiara: 
... richiesta della parrocchia neanche il parroco, della parrocchia ....Sulla base della richiesta della 
parrocchia di San Michele Arcangelo l'anno il 2025,  che il Sindaco e l'Amministrazione Comunale, 
riconoscendo l'alta valenza socioculturale e le tradizioni e le processioni del Venerdì Santo  della 
domenica di Pasqua, impegnino ad assegnare con continuità un contributo economico adeguato, non 
inferiore a quello dell'anno 2025, alla parrocchia San Michele Arcangelo, ovvero sulla base della 
richiesta della parrocchia per lo svolgimento delle stesse. Possiamo votare come emendata? 
Favorevoli? Unanimità 
 


